
平成３０年３月２日 

名古屋市教育委員会教育長 杉崎 正美 様 

 

市立幼稚園の今後のあり方に関する実施計画に関しての公開質問状 

 

 平素より私たちの子どもたちに熱心な教育を行っていただきありがとうございます。また、今回の 

市立幼稚園閉園問題において、在園児保護者との度重なる意見交換、地域住民からの説明会開催の要望

に真摯にご対応いただき、重ねて厚く御礼申し上げます。 

 この度、市立幼稚園の今後のあり方に関して名古屋市教育委員会にお答えいただきたいことがありま

すので、公開質問状を提出させていただきます。以下の（ ）内、もしくは別紙に回答をご記入の上、

３月１６日（金）までに書面にてご回答下さいますようよろしくお願いいたします。 

 

公開質問内容 

１．私立幼稚園や保育所等では難しいであろう名古屋市立幼稚園が果たすべき役割としてどのようなこ

とがあるとお考えですか。理想、実質、段階的にどのような役割が果たせるか、年月、数値も含めた、

具体的なご回答をお願いいたします。 

（                                             ） 

 

２．幼児教育センターをどのように機能させていく計画を立てていらっしゃいますか。特に「ことばの

教室」については、体制や想定される利用者数等もお示しください。また、名古屋市教育委員会は同

センターとどのように連携していく予定ですか。質問内容１．同様、具体的なご回答をお願いいたし

ます。 

（                                             ） 

 

３．名古屋市立幼稚園はどの園も地域によってそれぞれ特色があると思われますが、今回、計画の中で

閉園することとなったはとり幼稚園はどのような特色があるとお考えですか。また、同じく閉園する

こととなった、報徳幼稚園、比良西幼稚園についてもご回答をお願いいたします。 

（                                             ） 

 

４．閉園する３園については、今後園児数の減少が予想されますが、保育の質を落とさないためにどの

ような対策を講じる予定ですか。まもなく新しい年度が始まりますが、この４月からの具体的な保育

プランがありましたらお示しください。 

（                                             ） 

 

５．計画には、閉園後の跡地及び施設の活用について検討するとありますが、今現在、検討された事項

があればお示し下さい。また、今後の検討や実施の時期、方法などについても、具体的な計画をお示

し下さい。 

（                                             ） 



 

６．本計画が出されたのと同じ平成２９年度中に、はとり幼稚園に隣接する名古屋市富田図書館の駐車

場一部売却の話が出ています。この図書館は、市立幼稚園と同じく教育委員会が管轄する施設です。

閉園対象園の選定にあたり、敷地面積や園庭面積が検討されていますが、かねてから有効な利用に疑

義のあったこの駐車場を幼稚園の一部として活用するといった検討はされていたのでしょうか。 

（                                             ） 

 

以上がご回答いただきたい質問でございます。ご公務にご多忙の中大変恐縮ですが、ご回答ください

ますよう何卒よろしくお願い申し上げます。 

また、この質問状に対するご回答につきましては、現在作成中である「はとり幼稚園存続を願う会」

ホームページに掲載させていただきます。また、回答がない場合は無回答として公表させていただきま

すが、無回答の理由をご提示いただければその理由を、理由のご提示がない場合はその旨も併せて公開

させていただきます。 
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